
  
4 

Actualidad 
DIARIO AUSTRAL | Jueves 24 dejulio de 2025 

  

Realizan jornada para crear un Plan 
Estratégico Local para Educación Pública 
sue. Desarrollan reuniones en las ocho comunas de la provincia de Valdivia, para luego 
consolidar la información, cruzarla y elaborar una propuesta provincial de desarrollo. 

on el objetivo de levan- 
C tar una visión manco- 

munada y dar forma al 
Plan Estratégico Local (PEL)de 
la educación pública en la pro- 
vincia de Valdivia, se realizó la 
primerajornada de trabajojun- 
to a representantes de los di- 
versos estamentos dela comu- 
nidad educativa. La actividad 
se desarrolló inicialmente en 
las comunas de Máfil y Lanco, 
para después sumar a Pangui- 
pulli, Mariquina, Los Lagos, 
Paillaco, Corral y Valdivia. 

La instancia realizada en 
Máfil contó conla presencia del 
subdirector de Planificación y 
Control de Gestión del Servicio 

Local de Educación Pública 
(SLEP) Valdivia, Andreé Vallet- 
tejuntoal equipo dela reparti- 
ción en el encuentro concreta- 

doen.elLiceo Bicentenario Ga- 
briela Mistral de Máfil, donde 
sereunieron directores, docen- 

tes, asistentes de la educación, 
apoderados y estudiantes de 
dicha comuna. 

En este contexto, desde el 
SLEP explicaron que cada Ser- 
vicio Local debe contar con un 
Plan Estratégico Local de Edu- 
cación Pública, cuyo objetivo 
“es el desarrollo de la educa- 

  

COMUNICACIONES SLEP VALDIVIA 

EL LICEO BICENTENARIO GABRIELA MISTRAL DE MÁFIL RECIBIÓ A LOS PARTICIPANTES EN LA PRIMERA JORNADA DE TRABAJO. 

ción pública yla mejora perma- 
nente de su calidad en elterri- 
toriorespectivo, propiciando la 
participación de las comunida- 
deseducativasy las particulari- 
dades de cada territorio”. 

Agregaron que “entre los 
componentes del PEL está el 
desarrollo de la educación, con 
lafinalidad de mejorarlas opor- 
tunidades educacionales y de 
crecimiento; además de mejo- 
rar la calidad elevando los es- 
tandartes y centrarse en las ne- 
cesidades y contexto específi- 

cos dela comunidad”. 

OPINIONES 

El subdirector de Planificación 

y Control de Gestión, Andreé 
Vallette, calificó como “un éxi- 
to” la primera jornada del plan 
estratégico local de la comuna 
de Máfil y agregó que las con- 
clusiones son “extraordinarias. 

Laparticipación, la infraestrue- 
tura, lallegada oportuna delos 
materiales, trabajar en la mejo- 
ra continua del servicio, fueron 
conceptos que salieron del tra- 

  

bajo que realizaron estas mesas 
técnicas”. Ahora corresponde 
consolidar todalainformación 
y cruzarla con las otras comu- 
nas. 

   

Porsuparte, el director del 
Liceo Bicentenario Gabriela 
Mistral Rodrigo Duhalde, afir- 

mó que fue “unainstancia muy 
significativa. Siento que es ne- 
cesario integrar a todos los 
componentes de la unidad 
educativa en conjunto. La idea 
es que la educación pública, 
nuevamente, retome los sitia- 

  

les que tenía. La clave es cola- 
borar entre las partes. Fue un 
trabajo muy relevante”. 

Asu turno Danae Vergara, 
estudiante de 3* Año Medio, 
destacó: “Nos permitió dialo- 

gar entre todos y poder comu- 
nicar nuestras ideas sobre la 
importancia de las diferentes 
actividades que se pueden rea- 
lizar en un colegio”. 

Entanto Ingrid Soto Vargas, 
presidenta del Centro de Padres 
y Apoderados valoró la posibili- 
dad decompartirinquietudese 

66 
La participación, la 
infraestructura, la lle- 
gada oportuna de los 
materiales, trabajar 
enla mejora conti- 
nua del servicio, fue- 
ron conceptos que 

salieron del trabajo 
querealizaron estas 
mesas técnicas”. 

Andreé Vallette 
Subd. Planificación y Gestión 

SLEP Valdivia 

ideas “con presidentas, secreta- 
rias y tesoreras deotros colegios 
y megustó porque tienen distin- 
tas opiniones, distintas necesi- 
dades. Y eso es bueno porque 
podemos comunicarnos”. 

Finalmente Berta Escobar, 

encargada del Centro de Recur- 
sosde Aprendizaje-CRA- del Li- 
ceo Bicentenario de Máfil, expli- 
có que fue una jornada “que 
nos permite conocer más a 
nuestros colegas, pero también 
compartir nuestras inquietudes 
y valorarla diversidad que tene- 
'mos en nuestra comuna”. (4 

Buscan potenciar la especialidad forestal 
en la educación técnico profesional 

  

   
iniciodeun plan detraba- 
parafortalecerla especia- 
idad forestal de la Educa- 

ción Media Técnico Profesional 

(EMTP) en la región de Los Ríos 
fueabordado durante una visita 
técnica encabezada porelseremi 
deAgricultura JorgeSánchezSla- 
teral Instituto de Recursos Reno- 
vables y Tecnología de Los Ríos, 
que dirige el profesor Guillermo 
deArmas. 

Enlaactividad, coordinada 
porlaSeremi de Agricultura y el 
establecimiento educacional, 

  

  

participaron el director regional 
de Conaf, Arnoldo Shibar; el ge- 
rente de Infor Los Ríos, Gerardo 
Vergara;la directora ejecutiva de 
Saval y directora dela Corpora- 
ción de Desarrollo del Sur, Mar- 

cela Espinoza; la gerenta de la 
Corporación de Desarrollo del 
Sur, Lorena Schaff la coordina- 
dora de EMTP de la Seremi de 
Educación Los Ríos, Joselyn Ve- 
ra;y el coordinador delaRed Fu- 
turo Técnico Los Ríos, Humber- 

to Vaccaro. 

El establecimiento, depen- 

diente delSLEP Valdivia, seubica 
enelsector Regional y cuentacon 
tres especialidades: Técnico en 
muebles y terminacionesen ma- 
dera, Técnico forestal y Técnico 
entelecomunicaciones. 

ElseremiJorgeSánchezvalo- 
rólareunión sostenida conacto- 
res públicos, privados ydelámbi- 
to educacional, ala vez quesub- 
rayóelimportanteroldelosliceos 
técnicos y lo relevante que eses- 
cuchar de parte de ellos cuáles 
sonsus requerimientos y necesi 
dades. 

Mientras que el director del 
Instituto de Recursos Renovables 
y Tecnología deLosRíos, Guiller- 
mo de Armas, serefirió alosal- 
cances delencuentro, donde do- 
entes delárea forestal presenta- 
ronsuproyectoorientado acrear 
unparqueeducativo sustentable 
enelpredio quetienen en como- 
datoenelsectorLos Guindos, co- 
munade Valdivia. “Estamos muy 
contentos y conmuchasexpecta- 
tivas de lo que podamos hacera 
futuro. Unir al mundo privado, a 
institucionesgubemamentales y 

COMUNICACIONES SEREMI DE AGRICULL 

EL ENCUENTRO SE REALIZÓ EN EL INSTITUTO DE RECURSOS RENOVABLES. 

a educación para nosotros es un 
remendo logro”, expresó. 

Mientrasqueeldirectorregio- 
nal deConaf, Arnold Shibar, ex- 
presó: “Queremos aportar enla 
formación delos estudiantescon 
prácticas y desarrollar actividades 

  

enconjunto. Esperamostambién 
apoyar enel proyectodel parque 
educativo sustentable y que po- 
damos plasmar muchas delas ac- 
ciones queson necesarias y tam- 
bién relevar la formación delos 
alumnos”. as
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